

Anuncia compañía Acosta Danza próximos estrenos



Santiago de Cuba, 15 feb (RHC) La compañía cubana [Acosta Danza](#) anunció presentaciones en Nueva York y Reino Unido, así como dos estrenos con artistas de Japón y Suecia.

Al finalizar la presentación en el teatro Heredia de la provincia de Santiago de Cuba, el director de la agrupación Carlos Acosta expresó su satisfacción por la acogida entusiasta de los santiagueros, tal y como ocurrió casi 10 años antes cuando él actuó en solitario en ese propio coliseo.

A su vez, reafirmó su voluntad de ofrecer el arte de su grupo con mayor frecuencia en los escenarios nacionales y continuar la gira que por ahora será hasta Bayamo, Holguín y Camagüey.

Las obras con el coreógrafo Saburo Techirawara, uno de los más importantes exponentes de la danza contemporánea en Japón; y el sueco Ontus Lindberg, serán estrenadas el próximo abril en el [Gran Teatro Alicia Alonso](#), mientras que el periplo foráneo incluirá ciudades de Francia, agregó Acosta.

Aludió al empeño por continuar ampliando el repertorio en una compañía de reciente creación, que no alcanza los tres años, y partió de cero, por lo cual han rescatado obras tan significativas como El cruce sobre el Niágara, y continúan montando obras novedosas, variadas y eclécticas.

Acosta, considerado uno de los más célebres bailarines de finales del siglo XX y comienzos del XXI, elogió la disciplina y el entusiasmo de los integrantes de Acosta Danza, a pesar de la procedencia

diversa, lo cual ha sido rebasado y apenas se distingue a los de danza contemporánea de los del ballet.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/155234-anuncia-compania-acosta-danza-proximos-estrenos>



Radio Habana Cuba